
第７回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 2 年６月２６日（金）  

 

新型コロナウイルス対策のため、書面で開催。２６日をもって終結。 

各委員からレポートを提出していただくという形で行われました。  

 

2 委員の出席 

   委員総数   6 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

     安藤清美 （副会長） 

     村上香織 

横山知佳 

真壁正人 

     久保木彩歌 

 

 （２）欠席委員の氏名 

     なし      

 

 

3 議題 

（１）サンセットＲＡＤＩＯ（６月５日放送分）について 

（２）その他 

 

4 議事の概要 

（１）サンセットＲＡＤＩＯ（６月５日放送分）について 

 

（堀江委員長） 

「番組内容は充実していて、とても面白です。学ぶことが出来るほか、クイズ、そして友達の輪「ハ

ローマイフレンド」と興味がそそられます。ハローマイフレンドについては、リスナー参加のコ

ーナーなので、ウルトラ FM の PR 効果は大変大きく、リスナーが増えることにつながると思い

ます。また、「教えて須賀川消防本部」も大変参考になりました。湯座さんの軽妙な進行がコー

ナー番組を明るく感じ楽しかったです。パーソナリティの常盤さんの交通情報や天気予報はさす



がアナウンサー出身らしく素晴らしい放送でした。いつも聞きやすく分かりやすかったです。た

だ、私的な話をしているときに時折トーンが低いため聞き取りにくいことがあるので、テンショ

ンをもう少しだけ上げていただけると嬉しいです。常盤さんの選曲による音楽は、いつも懐かし

くおしゃれな曲が多く、楽しみにしています。」 

 

（安藤副委員長） 

「交通情報は、須賀川市内を走る国道 4 号線が何時何分現在の交通情報をお知らせすることは、生

活に密着した今知りたい情報なのでとても良いです。天気予報は、季節を感じる BGM と共にお

知らせするのでとても良いです。「教えて須賀川消防本部」は、湯座さんの茶目っ気さと職員の

永山さんの真面目さが新鮮味を感じさせられ、とても楽しく、消防本部の仕事内容を理解するこ

とが出来ました。「なるほど THE すかがわ」は須賀川知る意味で良い企画で、「ハローマイフレ

ンド」は、ウルトラ FM の裾野を広げるためにも実によい企画だと思います。」 

 

（村上委員） 

「「教えて須賀川消防本部」のコーナーでは、消防署の建物は知っていて縁が遠い感じがありまし

たが、会話形式での番組であり、仕事に対する熱い思いを知ることが出来ました。とても興味を

持たせられた番組でした。「なるほど THE すかがわ」は、難しくなく易しくなく解説もあり、と

ても好きなコーナーです。」 

 

（横山員長） 

「パーソナリティの常盤さんのお話し方は聞きやすく、流れるような安定した感じでした。消防本

部のコーナーはとても良く、須賀川を支えている人たちの話を聞けて、高校 3 年生や大学 4 年

生の就職や進路を考える子供がいるかもしれないと思います。「なるほど THE すかがわ」も毎

回楽しんで聞き、楽しませていただいています。「ハローマイフレンド」では、町中にあるお花

屋さんが出演していて、新たな発見がありました。」 

 

（真壁委員） 

「「教えて須賀川消防本部」は、なかなか聞けない消防本部の職員のお話を聞けて面白かったです。

「なるほど THE すかがわ」は身近にありながらも知らないことを知る良いコーナーです。「ハ

ローマイフレンド」は、やり続けることで広がるコーナーですので、次の方が楽しみにしていま

すので、続けてほしいコーナーです。」 

 

（久保木委員） 

「常盤さんの声がつかれた夕方にちょうど良かったです。楽曲のセレクトが最高で、洋楽と常盤さ

んの声のトーンが合っていて、仕事から自宅へのオンオフの入れ替えができます。最新のニュー

ス関連も聞けて良かったです。ただ、「教えて須賀川消防本部」のコーナーの入りに優しい BGM



ではなく、消防らしい BGM で入ってもらえると場面展開ができ、コーナーが変わったこと知る

ことが出来ると思います。」 

 

（２）その他 

   

 （堀江委員） 

 「コロナ感染拡大を防ぐため、その間のテイクアウト情報や食べ物の話題などは、市民に温かさと

笑顔をもたらせてくれるので良いと思います。医療従事者や介護関係の従事者、市民を挙げて激

励してほしいです。」 

 

 （堀江委員） 

 「市内小中学校の校歌はとても好評です。パーソナリティの常盤さんの話し方はとても聞きやすい

です。」 

 

 （横山員長） 

 「以前より、街中の商店でウルトラ FM が聞こえるような気がしました。放送で買い物やテイクア

ウト情報が流れるなど、役に立つ情報が聞け、とても良いと思います。」 

 

 （久保木委員） 

 「常盤さんの最後のセリフ「では、また・・」はとてもエンディング BGM と合っていて良かった

ですが、たまには違うセリフを話していただければと思います。他のパーソナリティの皆さんも

真似してほしいです。」 

  

   

５ 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

６ 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和２年７月１０日 

 

９ その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・９月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


